

Du nouveau mobilier pour deux chapelles

Cela faisait un moment que nos prêtres l'espéraient !
Et enfin, leurs rêves se sont réalisés dans les chapelles de Franex et Prévondavaux...



La nouvelle table de la chapelle de Franex.



Le nouvel autel de l'église de Prévondavaux.

PAR GÉRARD DÉVAUD

PHOTOS: SOPHIE DING, GÉRARD DÉVAUD

Les petites tables basses qui servaient d'autels ont été remplacées par du nouveau mobilier liturgique mieux adapté.

A Franex, les Amis de la Chapelle ont investi dans une nouvelle table en bois massif aux lignes élégantes et épurées et surtout, à une hauteur adaptée pour la liturgie.

Et à Prévondavaux, un nouvel autel, héritage de la cure de Font, vient de prendre place à l'entrée du chœur. Profitant de cette occasion, les anciennes tables saintes en bois, branlantes et abîmées, ont été supprimées, ce qui offre un bel espace pour la liturgie.

Merci à toutes les personnes qui prennent soin de nos lieux de culte et les rendent accueillants.